

昨日、會社ヨリ發表セル解雇手當ニ關スル件ヲ報告  
シ、會社側、切崩シ策、不調ニ終リタルコトヲ求ヘタ  
ル後組長、東切経會社、謝意ナキコトヲ攻撃シ資  
本家、高壓ヲ絶叫シ團結、必娶ヲ論シ次テ本日ノ  
示威運動ノ心得ヲ諭シ該行列中、島公園ニ於テ解  
散後ハ各自、自由意思ナレハ何レ向フモ敢テ止ムルモノ  
ニ非ス云々

山秋原

某

吾人勞働者ハ一樣、兄弟ナレハ吾人ハ館ク近ニ應援ス  
ヘン、吾人勞働者ハ生産上極メテ貴重ナルモノナルニ拘ラズ  
資本家、宦憲ハ吾人、對ニ壓迫又ハ横暴ヲ恒スア  
以テ吾人勞働者ハ相團結シ、館ク近ニ資本家及宦憲  
ト戰ハサルヘカラス、彼等ハ壓迫ヲ以テ足レリトスルモ壓迫  
アレハ必ス反發ス、諸君斯ル場合合ニハ大ニ反覆スヘン云々

上

田 増

吉

余ハ諸君ト是近同一行動ヲ取リ來リタルモ最早今日限ナ  
リ(既に檢索アリ)、宦憲ノ壓迫ハ益々嚴ニシテ資本家及

宦憲ハ吾人、要求スル團体文牒權ヲ危険視セルカ  
始キモ現ニ吾人勞働者ハ事實上資本家ニ對ニ團體  
的、交渉ヲ實行シソ、アリ資本家ハ勞働者ト對抗、地位  
立ツコトヲ好ム故、吾人々相當、方法ヲ講シサルハ  
ラス、今日ノ示威運動ハ溫健ヲ標榜シテ立テルモ宦憲  
ノ取扱如何、依リテハ變久ヤモ計リ難シ此際ハ諸君  
モ躊躇滿セス突進スヘント述ヘ最後ニ若松町分監  
テ西尾末廣ニ面會シタルカ監獄ハ案外樂ナ如ナレ  
ハ諸君之心配スヘカラス云々

一、前記演説會散後集会職工全體ハ西區西尾、島  
町四貫島小学校前空地、集合シ午前十一時全所ヲ出發シ  
三列縱隊ニテ朝日橋、中瀬橋ヲ渡リ兼平野ニ出テ電車  
道、沿ヒ櫻橋交叉点ヨリ南ニ渡ヒ橋ヲ經テ大阪朝日  
新聞社前ヲ過キ中之島公園ニ入リ午後一時十二分極シテ  
平穏裡、解散セリ

本示威運動ニ就キ職工側ハ住友伸銅所及住友紡本  
店前ヲ通過スルコトヲ許サレタシト、海三申出デタルモ許